



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ

週報 No. 22 2019.12.11 (No.3031)

楽しいロータリーでつながろう

第2560地区ガバナー／大谷 光夫  
 会 長／若槻八十彦  
 会長エレクト／野崎喜一郎 (クラブ奉仕A)  
 副 会 長／小出子恵出  
 幹 事／柳 取 崇 之  
 S A A／中 條 克 俊  
 会 計／西 山 徳 芳  
 直 前 会 長／松 永 一 義  
 会長ノミニ／明田川賢一 (クラブ奉仕B)  
 例会日／毎週水曜日 12:30～  
 例会場及び事務局／  
 三條市旭町2-5-10 三條信用金庫本店内  
 例会場／TEL 34-3311  
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095  
 E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp  
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/  
 (～はshiftを押しながら“へ”のキーを  
 押してください)

- 本日の出席会員数:58名中44名
- 先々週出席率:85.71%

【先週のメークアップ】

- [12.7] 地区奨学生募集説明会・  
財団ミーティング(新潟)へ  
・吉井直樹さん
- [12.7] 社会奉仕事業  
「認知症市民フォーラム」へ  
・明田川賢一さん、五十嵐晋三さん、  
・五十嵐博宣さん、石黒良行さん、  
・衛藤泰男さん、荻根澤隆雄さん、  
・小越憲泰さん、落合孝夫さん、  
・神子島正樹さん、加藤紋次郎さん、  
・樺山 仁さん、小林吾郎さん、  
・渋谷健一さん、杉山幸英さん、  
・関川 博さん、高橋 司さん、  
・中條克俊さん、中林順一さん、  
・中村和彦さん、中村信一さん、  
・梨本次郎さん、西山徳芳さん、  
・野崎喜一郎さん、野水靖之さん、  
・丸山行彦さん、柳取崇之さん、  
・矢吹信太郎さん、吉井直樹さん、  
・若槻八十彦さん、渡辺勝利さん、  
・渡辺良一さん (31名)
- [12.9] 三條南RCへ  
・若槻八十彦さん、五十嵐博宣さん
- [12.10] 三條北RCへ  
・若槻八十彦さん、五十嵐博宣さん



## 会長挨拶

若槻八十彦 会長



皆さん、こんにちは。

12月7日土曜日に開催されました社会奉仕事業「認知症三條市民フォーラム」は、おかげ様で無事に終了いたしました。当三條クラブの会員各位には、絶大なるご協力をいただき大変ありがとうございました。

天候によっては、入場者数に影響があるかと危ぶまれましたが、前日降った雪も溶けて、傘の必要のない、まずまずのお天気となりました。

今振り返りますと、7月の末に社会奉仕委員会の五十嵐博宣委員長と準備を始めてから、4か月の月日が経っていました。

とにかくどれだけの市民が集まってくれるのか、と心配でたまりませんでした。五十嵐社会奉仕委員長をはじめ、当クラブ会員の皆さまのご協力のおかげと、そして市内3クラブの皆さまの応援のおかげをもちまして、用意しておいた資料250部の内230部近くが配布されたとの事ですので、大成功だったと言って良いのではないかと安堵いたしております。

ご案内の通り、今回の市民フォーラムはロータリー財団地区補助金を使った社会奉仕事業であります。このあと地区の

財団委員会の方へ、アンケート結果を含む各種報告書類を提出した上で承認をいただくという作業が残っていますが、とにかく本番が無事に終わりますので、今はホッとしている今日この頃でございます。

それもこれも、一重に当クラブ会員の皆さまはじめ、市内3クラブ様、そして市役所高齢介護課の皆さまのご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

重ねて、皆さまに感謝を申し上げます。たいへんありがとうございました。

以上で会長あいさつとさせていただきます。

## 幹事報告

柳取崇之 幹事



◎村上岩船RCより

「創立20周年記念式典ご臨席の御礼」

◎三条RACより

「12月第一例会のご案内」

日 時 12月12日(木) 19:30~21:00

会 場 リサーチコア 4階・異業種交流室

卓 話 三条RAC会計 川越健矢さん

◎次週 18日(水)は、夜例会です。

ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメールアップをお願い致します。また、25日(水)は、クラブ休会です。新年は1月8日(水)より通常例会となります。

## ニコニコBOX

若槻八十彦会長

しばらく続いた良い天気も今日まででしょうか？インフルエンザにご注意下さい。

木村文夫さん

8年間 三条ロータリークラブの皆様、お世話になりました。先般は送別会迄開催していただき感謝を申し上げます。クラブは離れますが、町で見かけたら声をかけて下さい。どうもありがとうございました。

小出子恵出さん

はずかしい顔をまた、さらしたてしまいました。久しぶりの例会出席です。

安達俊明さん

入会させて頂きありがとうございました。よろしくお祈りします。

長谷川正実さん

入会させて頂きました。よろしくお願いいたします。

五十嵐博宣さん

先日の認知症セミナーにご協力いただいたメンバーに感謝いたします。本日は所用のため欠席です。すみません！

吉井直樹さん

あたたかい12月で、過ごすには助かっています。商売上は？ですが…。

本日の卓話を楽しみにしています。

落合孝夫さん

東の間の暖かさでしょうか。体が楽です。

若槻会長、滝沢さん、丸山さん、旅行の報告よろしくお祈りします。

船越良則さん

親睦旅行は本当に楽しかったので卓話が楽しみです。

荻根澤隆雄さん

土筆が出そうな気温です。この早春は無理と思いますが！皆様どうかご自愛願います。

渡辺勝利さん

春日よりの暖かさ。冬が近づいているのを忘れそうな日よりは。

菊池 渉さん

社会奉仕委員に任せられながら、土、日の行事はほとんど(全く)出席できず心を痛めています。

今日は早退します。

樺山 仁さん

次年度の若い役員さん達が揃いうれしく思います。元気な会をつづけて下さい。よろしくお願いいたします。

中林順一さん

良い天気が続いていて何か、うれしいです。先日は仕事をさぼって薔薇の剪定をしました。

山田富義さん

安達さん、長谷川さん、宜しくお願いします。

小越憲泰さん

親睦旅行本当に楽しかった。

杉山幸英さん

先日の親睦旅行すばらしかったです。皆様有難う御座居ました。

丸山行彦さん

親睦旅行楽しかったです。

小林吾郎さん

今日は暖かくて何よりです。

小林卓哉さん

今日もよろしくお願ひ致します。

渋谷健一さん、柳取崇之さん、西山徳芳さん、  
中村信一さん、渡辺良一さん、高橋 司さん、  
松永一義さん、歸山 肇さん、石黒良行さん、  
斎藤真澄さん

親睦旅行報告ご苦勞様です。お話楽しみにしております。

12月11日分 ￥ 42,000  
今年度累計 ￥ 654,100

## 「親睦旅行報告」



若槻八十彦 会長  
丸山行彦 会員  
滝沢 亮 会員

### 2019親睦旅行

「令和元年だからこそ！伊勢神宮参拝ツアー」

2019年11月12日(火)・13日(水)、合計18名にて  
2019年親睦旅行に行つてまいりました。いくつかの  
シーンをご紹介します。

#### 最高のお天気に恵まれました

今回、おかげさまで、2日間とも晴天に恵まれました。  
初日の中部国際空港行きの飛行機(ボンバルディアの  
プロペラ機)からは、澄み切つた11月の空気に映える  
富士山を見ることができました。幸先良いスタートで  
した。



### 大人気ひつまぶし店での昼食

初日の昼食は、名古屋  
市内の大人気ひつまぶ  
し店「あつた蓬莱軒本  
店」でのひつまぶしセ  
ットです。たっぷりの鰻、  
たっぷりのご飯(茶碗3  
杯分くらいでしょうか)  
に大満足です。平日にもかかわらず、90分待ちの看板  
が立っておりまして



### 名古屋城散策

昼食後は名古屋城の散策です。天守閣は木造復元工事  
のため閉鎖中で少し残念でしたが、2018年6月に完  
成公開を迎えたばかりの本丸御殿の美しさに目を奪  
われました。また、食後の運動としてもよい散歩がで  
きました。



### トヨタ産業技術記念館

初日最後の訪問先は、トヨタ産業技術記念館です。紡  
織技術の発展の歴史、そしてトヨタグループの発展の  
歴史を勉強することができました。





### 円卓での中華料理を堪能

初日の夕食は、宿泊先の名古屋東急ホテル内「南国酒家」での中華料理でした。夕食前は皆さん「昼のひつまぶしで、まだおなかいっぱい」とおっしゃっていましたが、運ばれてくる美味しい食事と紹興酒、何よりも円卓を囲んでの楽しい会話のおかげで、あっという間に中華の大皿が空いていきました。



### 伊勢神宮(外宮)参拝

2日目の朝は、名古屋市内からバスで2時間ほど移動し、伊勢神宮(外宮)での参拝です。澄み切った空気のもとでの参拝、身も心も引き締められました。



### 伊勢神宮(内宮)参拝

外宮からバスで10分ほど移動し、伊勢神宮(内宮)参拝です。神楽殿でのご祈禱を受けた後は参拝です。今回、斎藤弘文会員のご配慮で、外宮・内宮ともに、御垣内(みかきうち)参拝(特別参拝)の機会を頂戴いたしました。斎藤会員、ありがとうございました。参拝後は「おかげ横丁」での散策を楽しみました。会社のお土産として赤福を20箱近く購入されている会員もおりました。



### 松阪牛すき焼き

参加者全員での最後のご飯は「山小屋松阪本店」での松阪牛すき焼きです。直前におかげ横丁で伊勢うどんを食べていた会員も含め、松阪牛のおいしさ、柔らかさに、全ての方が大満足でした。



### おわりに

今回の親睦旅行は、会員同士和気あいあいと親睦を深めつつも、伊勢神宮参拝という引き締まった機会もあり、とても有意義なものとなりました。親睦委員長の野水会員、日本旅行の番場会員をはじめ、皆さまありがとうございました。

三条ロータリークラブ社会奉仕プロジェクト

## 「認知症三条市民フォーラム」

～その時、あなたや家族はどう向き合いますか?～

日時 12月7日(土)9:30～11:45 / 会場 ジオ・ワールド ビップ

### 《第1部》

講演 「認知症の症状と共に、日常を過ごすということ」

講師 はあとふるあたご事業企画本部  
地域密着型サービス推進室長 弥久保忠男 様



### 《第2部》

講演 「認知症の予防と共生できるまちづくり」

講師 新潟医療福祉大学 医療技術学部  
診療放射線学科教授 児玉 直樹 様



## 会長挨拶



### 若槻八十彦 会長

ご来場の皆さま、  
おはようございます。

今年度の三条ロータリークラブ会長の  
若槻でございます。

本日はご多用の

中、この「認知症三条市民フォーラム」にご参加いただき、誠にありがとうございます。

今回このフォーラムを企画いたしました訳はと申しますと、一つには、5～6年後には高齢者の5人に1人が発症する恐れがある、と言われております認知症についての知識を三条市民の皆さまに深めていただきたいということと、そして認知症になってしまったご家族や親戚、知人とのコミュニケーションをどのように取ったらいいのか等のお悩みに、少しでもお役に立つお話しを聞かせいただきたい、このように思ったからでございます。

もうひとつの理由は、ロータリークラブって何なのかっていう疑問についてお答えしたかったからです。結論から申し上げますと、ロータリークラブは職業奉仕を基本とした社会奉仕団体であります。

あらゆる職業というものは、社会に貢献するために存在しております。職業を通じて社会に貢献すること、これが職業奉仕の理念であります。そしてこ

の職業奉仕の理念をベースにして、地域への社会奉仕や国際奉仕をしている団体、これが全世界の200以上の国と地域に広がり、クラブ数3万6千、会員数120万人を超えるロータリークラブの連合体となっているのが国際ロータリーであります。ちなみに、来年2020年は日本にロータリークラブが誕生してから100年という記念の年となります。

今回の市民フォーラム開催にあたりましては、国際ロータリー第2560地区(新潟県地区)からの補助をいただき、三条市からの後援、ならびに三条南RC・三条北RC・三条東RCの市内3クラブからの後援をいただいております。このフォーラム開催準備のために、これまでお力添えを賜りました皆さま方に心より感謝申し上げます。

そして本日、ご来場いただきました皆さまには、聞いてみて役に立ったと思っていただけるようなフォーラムになりますことを、ご祈念申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

それでは、どうぞよろしくお願い申し上げます。





次週例会 12月25日 クラブ休会

次々週例会 1月1日 休会(元日)

